

Evaluation des compétences et notes

Quelques messages simples

- Les compétences constituent l'objectif fondamental de formation... et donc de l'évaluation.
- La méthode d'évaluation (avec ou sans notes) est assez secondaire.
- L'essentiel est de pouvoir conseiller les élèves dans leur parcours de formation et leur orientation.
- Sans oublier de renseigner les parents.
- Importance des commentaires / avis dans les bulletins ou dossiers
- On rappelle l'effet délétère des moyennes qui ne reflètent pas l'état actuel de maîtrise atteint par l'élève.
- Importance de la dimension collective : un professeur de SVT fera ce qu'il peut mais au sein d'un collectif, d'une politique d'établissement, d'éventuels dispositifs (type classe sans note...) → Rôle du conseil pédagogique
- Freins : des collègues réticents, la pression des parents, les ambiguïtés institutionnelles (DNB, attentes d'AFFELNET)